



Servicio Federal de Información
Negociación Colectiva

CCOO
industria

Convenio Colectivo Estatal de Aguas de Bebidas Envasadas |2018|

02

23 de abril de 2018

Respuesta insuficiente de la patronal a nuestras expectativas

En el día de hoy se ha reunido la mesa de negociación del convenio de aguas de bebidas envasadas.

Después de que la patronal haya tenido tiempo para estudiar nuestra plataforma, hemos recibido una respuesta que dista mucho de los avances que queremos alcanzar en esta negociación.

Se limitan a tender la mano en materia de subida salarial (1,5% por año) con una vigencia de 3 años y la inclusión del protocolo de acoso.

Insisten en que el contenido del actual convenio les satisface y que no creen que deba sufrir grandes modificaciones, dejando claro, que se niegan a negociar la naturaleza jurídica del mismo.

Hemos hecho hincapié en la importancia de mejorar las licencias, vacaciones, pluses, pagas, subida salarial, etc...

Ante la falta de entendimiento, se ha decidido finalizar la reunión y emplazarnos para el próximo 28 de mayo de 2018 a las 12:30 horas en Madrid.

Seguiremos informando.

CCOO de Industria